

„Frauen am Ruder“

Am Abend des 2. Juni 2003 fand unter dem Titel „**War es die Frau**“ ein Benefizabend im Kultur- und Tagungszentrum statt, für das namhafte Künstler und Referenten gefunden werden konnten: Dr. Manfred Frey, Mitveranstalter der Richard-Strauss-Tage und die Musikwissenschaftlerin und Publizistin Dr. Ulrike Aringer-Grau widmeten sich dem Thema mit fundiertem Fachwissen.

Musikalisch umrahmt wurde der Abend von Mitgliedern der Bayerischen Staatsoper München, Evelyn Ertl (Sopran), Eleanor Komander- Barnard (Alt) und Klaus Sallmann (Klavier), die mit Operausschnitten und Liedern von Richard Strauss brillierten und damit einen Vorgeschmack auf die bevorstehenden Richard-Strauss-Tage in Garmisch-Partenkirchen gaben.

Der Erlös dieser Veranstaltung ging an die „Mütterinitiative Murnel e.V. Murnau.